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A("l'A DE LA S l (PTUAGESIMA Sl�XTA SESIÓN DE LA COMIS IÓN 
� . JEClJTIV A ESTATAL DE ATENCIÓN A VÍCTIMAS JALISCO V LA 

TERCERA ORDINARIA DF:L AÑO 202 1  

Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 1 5 : 0 0  horas del día jueves 1 O de junio de 2 0 2 1  
en 1 s instalaciones de la Subsecretaría de Derechos Humanos ubicada en la  calle Jesús García, 
núm ro 720, colonia artesanos, Guadalajara, Jal ,  encontrándose presentes el Doctor Gerardo 
Ball steros de León, Subsecretario General de Derechos Humanos y Representante de la Secretaría 
Gen ral de Gobierno; el Maestro lván Sánchez Rodríguez, Secretario Técnico de la Comisión 
Ejetjutiva Estatal de Atención a Víctimas, la Maestra Margarita Sierra Díaz de Rivera,  
Representante de la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana; el Licenciado Marco 
Antonio Peláez de León, Representante del Sistema de Asistencia Social ;  la Licenciada 
Gabriela Michel de la Parra, Representante de la Secretaría de Salud; como invitada 
permanente la  Maestra Gabriela Cruz Sánchez, representante de la Fiscalía Especial  de 
Derechos Humanos .  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  _  

De onform idad con la Ley de Atención de Víct imas del Estado de Jal i sco y concretamente 
con sus numerales 62 ,  64, 67 y 69. Se declara que hay Quórum legal para sesionar ,  se da 
lect ra a la orden del día propuesto para la sesión, m isma que se hizo llegar con ant ic ipación, 
con los sigu ientes puntos:  - - -  -  - -  -  - -  - -  -  -  -  -  -  -  -  - -  -  -  -  -  - -  - - -  -  - -  -  - - -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  

Lista de Asistenc ia .  

Declaración del Quórum Legal. 

. Lectura y aprobación del orden del día .  

Planteamiento y en su caso , aprobación de la Resoluc ión del Pleno relativa a la  
propuesta de Reparación Integral correspondiente al Expcd icuk (  'EL\ V J / ,  

t o rn  p e n a l  (Caso Hom ic idio ) .  

Planteam iento y en su caso, aprobación del Plan de Reparación Integral correspondiente 
al Expt ·d itnH' ( 'EEAV.J/  (Caso ) .  

.  Presentac ión del Anteproyecto de presupuesto de la Comisión Ejecut iva Estatal de 
A tenc ión a Víctimas para el ejercicio presupuesta} 2022 .  

Asuntos varios .  

• Rccumendar i ó u Memorial para víctimas de fem inicidio (propuesta de 
solicitud de recursos para atender di versas Recomendaciones derivadas de 
femin ic idios ) .  

•  Segu imiento al E x p e d i e n t e  CEl 1 :AV . J ,  Recomendación  (Caso 

. 

• Integración del Comité Interdisciplinario Evaluador. 

• Segu im iento al Proyecto de memoria histórica de personas desaparecidas .  
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S. Acuerdo sobre fecha de la siguiente ses ión .  

-  -  -  Se inic ia  la sesión con la l i s ta  de asistencia,  declarando que existe quórum legal para 

sesionar y se somete a consideración el orden del día,  manifestando que quien esté por la  

afirmativa se sirva expresarlo levantando la mano, mismo que es aprobado por unanimidad del 

Pleno. - - - -  - - - - -  -  - - - - -  -  -  -  -  - - - -  -  -  -  -  -  - - - -  - - - - - - -  -  -  -  - - - - - -  -  -  - - -  -  -  -  -  -  -  

M A N I F E S T A (  ' I O N F S :  

En cuanto a los puntos número 1 ,  2  y  3:  

✓ Se tienen por desahogados en virtud de lo que antecede al presente apartado. - - - - - - - - - - 

En cuanto al punto número 4 :  

✓ El Maestro lván S ánchez  Rodríguez, contextualizó el punto 4 correspondiente al 

Planteamiento y en su caso, aprobación de la  Resolución del Pleno relativa a la propuesta 

de Reparación Integral correspondiente al Expediente CEEAVJ/ , toca penal 

 (Caso Homicid io ) en el cual se describen los hechos:  

 

 

 

.  En este 

sentido ,  el Juez Primero Espec ial izado en Just ic ia Integral para Ado lescentes ,  dicta 

sentencia dentro de la  causa pena l  ,  donde se declara responsable al C.  

 del del i to de hom icidio simp le intencional ,  asim ismo ,  la 

CEEA V.J  le ofrecieron servicios de atención médica y psicológica a la  C.  

y victima indirecta del hecho , quien manifestó 

que S I  requería atención psico lóg ica ,  por lo que se realizó la canalización correspondiente 

al DIF Municipal de  - - ----------------------------------------------------  

✓ El Maestro lván Sánchez Rodríguez agregó, que , al respecto, el ,  

se dictó sentencia dentro de la causa penal ,  donde se declaró responsable al 

C.  del delito de hom ic id io s imp le  intencional. 

Consecuentemente, el ,  se emit ió la resolución bajo toca penal 

 donde se modificó la sentencia única y exclusivamente en cuanto a la medida 

consistente en el pago de la  reparación del daño .  Posteriormente, el  

 l a  Décima Sala del Supremo Tr ibunal de Justicia del Estado de Jal isco ,  em i t ió un 

, 
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f.
uerdo dentro del proceso penal 7 5 /20 17 ,  donde manifestó que el adul to joven  
lb�rto Mal donado J iménez no cumple con la m:di_da d�l �ago de l�  r_e�ara�ión �el -�año. 
otivo por el cual el 22 de marzo de 2 0 2 1 ,  l a  victima indirecta solicito la mscnpcion al 

,  egistro Estatal de Atención a Víctimas y acceso al Fondo por concepto de reparación de 
jaños. Añadió que el CIE realizó la entrevista multidisciplinaria y el estudio 
�oci o eco nómico co rrespo nd i en te. - -- -- -- - - ---- - -- - --- -- ---- -- - - - -- - -- - - -- - --- ------- - -- - - - -- - - -- - - - - 

I Licenciado Marco Antonio Pe l á ez  de León, pregunto, que si al ser un crédito fiscal ,  
l  acreedor, en este caso, sería la  víct ima. - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

✓ 

✓ 1  Doctor Gerardo Ballesteros de León, comentó respecto al quinto punto, sobre el 
erecho de repetición que se remite a hacienda pública, si existe algún impedimento para 
ue se remita a la Consejería Jurídica, en virtud de que finalmente ,  en un ejercic io de 
sos, es Consejería Jur íd ica la parte involucrada.  - - - - -- -- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1  

✓ �I Maestro Iván Sánchez Rodríguez, respondió, que no se ha encontrado el mecanismo 
,decuado, añadió que siempre se ha considerado el Procurador F iscal ,  porque se cree que 
�1 final la forma más eficiente de llevar a cabo el cobro , sería a través de un crédito fiscal 
r son los que tienen las herramientas para dar un seguimiento al cobro como tal. ----------- 

✓ �I Doctor Gerardo Ballesteros de León, sug irió, que , independientemente de lo que se 
esuelva, probar y pedirle a la Procuraduría Fisca l  que lo constituya como un crédito 
iscal para que se lleve a cabo la repetición. - ------------------------------------------------ -----  

✓ 1  Maestro Iván Sánchez Rodríguez, mencionó que la Resoluc ión que se propone va en 
1 sentido de declarar procedente la sol icitud de acceso a los recursos del F AARI a favor 
e C.  por la cantidad de $  

,  n i M N ) por concepto de compensación subsid iaria 
m á s  la cantidad d e $  )  

or concepto de gastos funerarios , quedando un total de $3  
)  por los conceptos ya mencionados; 

e otorgan las medidas tendentes a la reparación integral en favor de la señora  
r ,  v íctima indirecta y como quinto punto se ordena dar v ista a la 

ecretaría de la  Hacienda Púb l ica del Estado de Ja l i sco para que ,  in ic ien el ejercicio de l  
erecho de repet ición en contra del sentenc iado L  a  
fecto de restitu ir al F AARI los recursos erogados. - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

✓ �I Maestro lván Sánchez Rodríguez, respondió que , en este caso, al ser el Estado el que � 
paga la compensación, el Estado seria el acreedor, por lo tanto , ya sería una restitución al ·  

� '  
Jal  
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Estado, sin embargo, no se t iene certeza de e l lo ,  por lo que se debería real izar una 

consulta a la  Procuraduría Fiscal para esclarecer el tema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

✓ El Doctor Geranio Ballesteros de León, sugirió,  que independientemente de la  

aprobación de la  propuesta del resolut ivo, se establezca como punto aparte, realizar la 

consulta al Procurador Fiscal y se discuta en la siguiente sesión, en virtud de que si t iene 

condiciones de crédito fiscal puesto a que es una deuda con el Estado. ---------------------- -  

✓ El Licenciado Marco Antonio Pe l áez  de León, comentó que desconoce el procedimiento 

de como instrumentar el derecho de repetición. ---------------------------------------------- ----  

✓ El Maestro I v á n  S á n c h e z  Rodríguez, respondió que la apl icación del derecho de 

repetición lo establece la  Ley de Atención a Víctimas del Estado de Jalisco, s in embargo, 

no se establece ningún procedimiento para ejecutarlo por lo que el Fondo de Ayuda y 

Asistencia de Reparación Integral, ha sido un fondo perdido desde su creación porque 

nunca se ha recuperado absolutamente nada, agregó que se puede recibir donativos o 

aportaciones de personas físicas o quien desee donar, o las fianzas que se pudieran llegar 

a cobrar en los l i t ig ios  como tal. ------ - ----- - - - - ----- - - - - - - - -- - - - - - ----- ----- - - - - - - ----- - - - - - - - - - - - -  

✓· La Maestra Margarita Sierra Díaz de Rivera, manifestó su postura, sugiriendo la  

propuesta de dar prioridad a la recuperación del recurso erogado, cuyo hecho victimizante 

fue ejecutado por una autoridad pública, en este caso, las secretarias y dependencias de 

gobierno, asimismo, agregó, que está de acuerdo a abrir las rutas correspondientes y que,  

en este sentido, nos establezcan los  procedimientos para llevar a cabo el crédito fiscal a 

una persona , pero ,  ver el tema caso por caso , en virtud de que menores culpables 

infractores de del itos ,  en su caso, también son v íctimas de las circunstancias de v ida y 

om is iones del Estado. - - - - - - - - - -- - - - - - - -- - - -- - - - - - - - - ----- - -- - -- --- - - - - - - - ---- - - - - - ---- - - - - - - - - - - - - - - -  

✓ El Doctor Gerardo Ballesteros de León, comentó que explorar y llegar a los puntos de 

hacer responsables a los que cometen delitos y dejar la hipótesis de que en todos los casos 

el Estado es responsable, el hecho de presentar al Estado como último culpable de la 

perpetración de del i tos es ,  también, obstru irnos nosotros de la realidad, la realidad es que 

los delitos son cometidos por las personas allá afuera que libremente decidieron cometer 

su del i to .  Agregó que esa hipótesis lo que hace es retrasar nuestro contacto con la real idad 

para ca1n bi arla . ---- - - ------------------------------- --------------------------------- ---------  ------- -- 

✓ Los integrantes del Pleno manifestaron su aprobación por unanimidad de la  propuesta de 

Resolución ,  en los t érminos  presentados . - - - - - - - - - - - ------- ----------------------- - - - - - - -----------  

\ �  
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En e auto al punto número 5:  

✓- �I Maestro lván Sánchez Rodríguez, contextualizó el punto 5 correspondiente a 
tjianteamiento y en su caso, aprobación del Plan de Reparación Integral correspondiente 

Expediente CEEA V J  ( Caso ) ,  en el cual se 
escriben los hechos:  

o l i c i t ó  el ingreso al Registro Estatal de Atención a Víct imas .  Las investigaciones siguen 
n curso. En este sentido, por la naturaleza de los hechos, se aplicaron medidas 

l umanitarias de ayuda inmediata y medidas de Reparación Integral. --------------------------  

Página 5 de 11 

✓- 1 Maestro lván Sánchez Rodríguez, informó que ,  como Medidas Humanitar ias de 
yuda Inmediata la CEEA V J  proporcionó el apoyo correspondiente con el servicio 
nerario con un costo de $ 0 

,  se proporcionaron los medicamos requeridos para la v ictima indirecta la C.  
 con un costo de $ ,  

amb ién se real izaron los aná l is is cl ín icos requirentes con un costo d e $ l  
.  Por otro lado, como Medidas de Reparación 

ntegral ,  específicamente las Medidas de Rehabil itación, se realizó un D ictamen 
sicológ ico a la C. , el cual adv irtió la necesidad de que la 
ict ima tenga distanciamiento físico del lugar de los hechos , en v irtud de que presenta 

rastorno de estrés postraumát ico derivado del hecho victimizante; motivo por el cual se 
ealizó el pago del trámite de Pasaporte con un costo de $  
on un costo de $ asimismo, Se proporcionó "Servicio de Mediación en Compra 
e Vuelos (de la c iudad de  viaje 
edondo) por la cantidad de $ 1 ,  queda en espera que concluyan los trám ites 
orrespondientes para realizar el traslado y se otorga el apoyo para alimentación por 
oncepto de "Gastos de Transporte y Alimentación (para el periodo del d ía l 

1  ,  en la c iudad de )" por la cantidad de 
,   para alimentación, las cuales suman el equivalente a U$S de acuerdo 
r I tipo de cambio al día .  Por lo que, se propone la autorización 

�  1 o r  
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de acceso a l  FAARI  por la cantidad de $  

. ) .  - - - - ------------------  - --------------- - ----------------- --------------------------  

✓ Los integrantes del Pleno manifestaron su aprobación por unanimidad de que el Comité 

lnterdiscipl inar io Eva luador (C IE)  emita los dictámenes necesarios respecto a la  

propuesta de Reparación Integral correspondiente al Expediente CEEA V.J/ --- 

En cuanto al punto número 6:  

✓ El Maestro lván S ánchez  Rodríguez, contextualizó el punto 6 correspondiente a la  

Presentación del Anteproyecto de presupuesto de la Comisión Ejecutiva Estatal de 

Atención a Victimas para el ejercicio presupuesta} 2022 .  Al respecto, comentó que ya se 

está trabajando en las actividades in ic ia les  para el anteproyecto, se está gestionando 

directamente con la Subsecretaría de Derechos Humanos, se armó una ficha que 

so l ic i taron, donde se establecen las cosas que necesita la Comisión actualmente, agregó 

que la ruta que se seguirá será primero enviar un oficio al Oficial Mayor, donde se 

establece que en el marco del in ic io de los procesos, se remite una nota informativa de lo 

que se sol ic i tará,  firmado por todos los integrantes del Pleno, con una explicación breve 

de lo que es la s i tuac ión actual ,  los números estadísticos de atenciones que la Comisión 

realiza con relación al personal que labora y se describe la presencia de la  Comis ión en 

los 1 2  distritos del estado,  en los cuales solo se cuenta con personal en la mitad de ellos .  

Agregó que como punto esencia l  está l a  falta de arraigo del personal por el n ivel de los  

sueldos ,  por no tener crecim iento ,  ni estructura jerárquica .  ----------------------- - - - - - - --------  

✓ El Maestro lván Sánchez Rodríguez, manifestó que considera que no está desfasado lo 

que  se está sol ic i tando en dicho documento ,  atenuando todo lo que la Comisión realiza. -- 

✓- El Doctor Gerardo Ballesteros de León, comentó que considera bastante razonable y 

hasta ex igible,  agregó que es importante transferir responsab ilidad por que la  exigencia de 

la  ley es alta, l a  exigencia de la sociedad tamb ién es alta y la dec isión  de dar o dar 

impacta en el cumpl imiento de la m isma. S i  se decide no otorgar lo que se solicita ,  se 

sepa que también tendrán responsabil idad en la  falta de cobertura del servicio. - - - --- - - - ----  

✓ La Maestra Margarita Sierra Díaz de Rivera, comentó,  que considera que como titular 

de la  CEEA V J y como P leno ,  ex iste la  responsab i l idad de manifestar que la  realidad está 

sobrepasando la capacidad inst i tucional ,  asim ismo ,  agregó que no decirlo ,  seria incurr ir 

en u11a falta grave. -------- -  -------------------------- -------------- -  - - - - - - - - --- - ---- - --- - - -  -----  - - - - --  
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1 Doctor Gerardo Ballesteros de León, comentó, que cuando se comenzó a ver el tema, 
ubo estadísticas de feminicidio con las mismas características, de acuerdo a los  datos 
roporcionados por la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, por lo 
ue considera que el memorial debe de estar dirigido a todas las víct imas de este del i to .  -- 

✓ 

✓ a Maestra Margarita Sierra Díaz de Rivera, manifestó su acuerdo con lo establecido 
a su vez, preguntó la forma en que se calculó el monto propuesto. - --- - ------ - ----- - - - - - ----  

✓ os integrantes del Pleno manifestaron su aprobación por unanimidad del Anteproyecto 
d presupuesto de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas para el ejercicio 
p esupuestal 2022, en los términos presentados. - -- -- - -- - - - -- -- - - - - ---- - - - - - - -- - - - --- - - - - - - - - - - - - -  

En c�anto al punto número 7: Asuitos varios. 
✓ �l Maestro Iván Sánchez Rodríguez expuso el asunto 1 relativo a la Recomendación 

 Memorial para víctimas de feminicidio (propuesta de so l ic i tud de recursos para 
a ender diversas Recomendaciones derivadas de feminic id ios) ;  previo a la sesión, se tuvo 

na reunión con vict imas indirectas de personas desaparecidas, para ver el tema del 
11emorial  histórico de personas desaparecidas"; en este sentido, el Expediente 
EEA V J/ , Recomendación  sobre el caso del feminicidio de  

no de los puntos recomendatorios está el hacer un memorial ,  sin embargo, esta CEEA V J  

s  considera que el "memorial" debe ser conmemorativo a todas las v íct imas de 
f m inicidio y no solo para  agregó que la Secretaria de Igua ldad Sustantiva tomó 

1 caso e h icieron un vínculo con la Secretaria de Cultura y realizaron una propuesta de 
levar  a  cabo una convocatoria dir ig ida a artistas que quieran participar en el diseño del 

royecto. Recalcó que se consultaría a la señora  su op inión respecto a las ideas que 
t  nga en mente que cubran dicho punto recomendatorio. - - --- - - - - -- - -- - - -- - - -- - - -- - - - - - - - - - -- - - -  

✓ *• Maestro lván S ánchez  Rodríguez, recalcó que la participación de esta CEEAV J en 
icho proyecto seria el financiamiento del mismo, por lo que se propone autor izar el 
cceso al FAARI hasta por la cantidad de $2 ,000 ,000 .00 (Dos millones 00/ 100 M . N . )  

ara la elaboración de un memorial con motivo de los femin icidios, asimismo ,  se aclara 

ue dicho memorial no solamente atiende a la Recomendación si no que, 

epresentaría a todos los femin ic id ios en general. - - - - - - - - - - ------- - - - ---------- --- - -------- - - --  

✓ .J Maestro lván S ánchez  Rodríguez, respondió que el monto fue propuesto por la 
ecretaria de Cultura, basado en la idea de los costos del material, mano de obra y según 
l proyecto estimado. - - --- -- - - -- ---- - - - ---- - --- -- - - - ------ ---- --- -- - - --- --- -- - - - - - --- - -- -- -- - - - --- -- - - 
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✓ El Maestro Iván Sánchez Rodríguez, pone a consideración del Pleno, la propuesta de 

autorizar acceso al FAARI por la  cantidad de hasta $  

, en los términos presentados. - - --------------------------------------------------------------  

✓ Los integrantes del Pleno manifestaron por unanimidad su aprobación de la propuesta 

prcse11tada. - - - ------------------------------------------------------ ----------------------------------- -  

✓ El Maestro lván S á n c h e z  Rodríguez explicó el asunto 2 relativo al Expediente 

CEEAVJ/  Recomendación ,  (Caso feminic id io ), en el cual ,  

como seguimiento al mismo, informa que se realizó la compra del inmueble, ubicado en 

,  se celebró un contrato de comodato vi tal ic io,  a favor de las  victimas 

indirectas, la  madre e hijos de , as imismo, a partir del mes de mayo las victimas 

habitan el inmueble atendiendo así, las medidas de Reparación Integral que constan en l a  

Recomendación ,  en este sentido, el 26 de mayo se llevó a cabo la escrituración 

correspondiente a nombre del Gobierno del Estado de Jalisco. - ----------------------------- ---  

✓ El Maestro lván Sánchez Rodríguez, agregó que falta obtener del H .  Congreso de] 

Estado la autorización necesaria en términos de la  normatividad apl icable, a fin de que el 

contrato en comodato trascienda al término de l a  presente Administración Públ ica Estatal; 

a su vez, también falta, autorizar el acceso al F AARI para cubrir diversos gastos , tanto de 

pago de anticipos para la adquis ic ión de la nueva vivienda por la cantidad de $  

) ,  pagos de rentas atrasadas del inmueble que ocupaban 

anteriormente las víct imas por la  cantidad de $ )  y 

pagos atrasados de servicios de energía eléctrica y agua potable por la cantidad de 

$  ,  los cuales hacienden a la  cantidad total 

de $ ) .  - - - -------------------- ---- ----- -- -- - - -  
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✓ Los integrantes de ] Pleno manifestaron por unanimidad su validación para que el Comité 

Interdisciplinar io Evaluador emita los dictámenes correspondientes al pago de los gastos 

mencionados derivados de ]a  Reparación Integral del Expediente CEEA VJ/  

Recomendación -------- - - - - - ------ - --- - - - - ----- - - - - - ----- - --- --- - - - --- - - - - - - - - - - - - -- - - - - - .  

✓ El Maestro lván Sánchez  Rodríguez expuso el asunto 3 relat ivo la Integración del 

Com ité lnterdiscip l inario Evaluador ,  comentó que en el artículo 24 del Reg lamento de la  

LA VE.J establece textualmente que "Para auxil iar a la Comisión Ejecutiva, el P leno podrá 

crear un Comité lnterdiscipl inario Evaluador (CIE) como mecanismo técnico y 

adminis trat ivo para la  integración de expedientes , dictaminar la procedencia o 

improcedencia de la sol icitud de registro de la víctima , elaborar el proyecto de dictamen 
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olisco 



Contiaión Ejecutiwa � 1 
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Secrotari<i 

General de Gob ie rrro 

1 Maestro lván Sánchez Rodríguez, propone al p leno la siguiente integración del C I E :  
n  el área jurídica,  como propietarios/as, la Mtra. Juana Esmeralda Torres Montes, el Lic .  
aulo Israel Estrada Santiago y el Lic .  Kevin Javier Ahedo lbarra, José Ángel Ramírez 
ubio,  el Lic. Ja ime lván Miranda Ramírez y la  Lic .  Diana Laura Vil legas Benítez: en el 

rea médica, como propietario/as, Dra. Nancy Sandivel Hernández Venadero y el Dr. 
alvador Magaña Herrera; en el área de psicología como propietario/as, la Psic.  Lizandra 
uñoz  Iturriaga y el Psic .  Gustavo Alonso Santos Tapia; en el área de trabajo soc ia l ,  

omo propietarias, la  Lic .  Sindi Karina Cruz Sandoval y la Lic .  María José González 
al tazar . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - -  

ue a través de la Secretaría Técnica de la Comisión presentará al Pleno de la Comis ión 
ara determinar el apoyo , ayuda o compensación que requiera la  víct ima ,  mediante la 
etenninación de acceso al Fondo , y las demás que le  encomiende la Ley, este 
eglamento y las demás disposiciones aplicab les"; al respecto, informó que ya ex iste una 
informaci ón  del CIE ,  s in embargo, por el motivo ya menc ionado de las renuncias 
ontantes del personal, se ha modificado la conformación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

✓ 

✓ 

✓ os integrantes del Pleno manifestaron por unanimidad su aprobación de la integración 
el Comité Interdiscip l inario Evaluador, en los términos presentados. - - - - - - - - - --- - - --- - - - - - - -  

1  Maestro Iván Sánchez Rodríguez expuso el asunto 4 re lativo al Seguimiento al 
royecto de memoria h istórica de personas desaparec idas ,  al respecto comentó que se 
evó a cabo una reunión con las madres de las víct imas de personas desaparecidas para ratar el tema , s in embargo, ellas manifestaron que no estaban interesadas en la  
laboración de una memoria h istórica de personas desaparecidas y que no era el tema al ue acudieron a tratar . - - - --- ------------------------------------------------------------------- - - -----  

✓ �I Doctor Gerardo Ballesteros de León, preguntó si el tema que las victimas indirectas 
r uerí an tratar, era sobre el seguimiento a I os amparos . -------- -------- -- -- ------ ----- - ------- - - - 

E n �  uanto al punto número 8: 
✓ Se acordó la �...f {ara la pr()

0

�ima sesión de la Comisión se lleve a cabo dentro de un 111es. ----------------�----------------------- ---------------------------------------------------------  

✓ 1  Maestro Jván Sánchez Rodríguez, respond ió, que principalmente el tema que querían 
bordar ,  manifestado por ellas ,  era el de compensac ión económica, del memorial no 1enc i o na ron nada .  - - - -- --- --- --- - - - -- -- -- - -- - -- - -- - --- - ----- - - - - - -- --- - - - -- --- - -- - - -- -- - -- ---- - - -- ---- 
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S�cretorío 

General de Oob•erno 

A c u e r d o s :  

1 .  El Pleno de la CEEA V.J aprueba por unanimidad la Resolución relativa a la propuesta 

de Reparación Integral correspondiente al Expediente CEEA V J/  toca penal 

Caso Homicidio ), en los términos presentados. ---------------  

2 .  La Secretaria Técnica de la CEEA V.J, consultará al Procurador Fisca l ,  el procedimiento 

y las  rutas a seguir para hacer valido el derecho de repetición establecidos en l a  Ley, y a 

su vez verificar las condiciones para establecerse como crédito fiscal. ------- --------------  

.1. El Pleno de la  CEEA V,J aprueba por unanimidad ordenar al Comité lnterdiscipl inar io 

Evaluador (CIE) ,  l a  emisión los dictámenes necesarios respecto a la  propuesta de 

Reparación Integral correspondiente al Expediente CEEA VJ/  (Caso  

), en los términos presentados. - - - ----- - ------ - - - -- - - - - - - - - ---- - - - - - - - - - - - - - -  

4. La Secretaria Técnica de la  CEEA V.J, remitirá a Oficialía Mayor el anteproyecto de 

presupuesto de la  Comis ión Ejecutiva Estatal de Atenc ión a Vi ctimas, así como , el 

oficio mediante el cual se anexa la ficha técnica firmada por el Pleno ,  relativa a las 

necesidades de la  misma Comisión ,  en los térm inos aprobados en la  presente ses ión .  - ---  

::;.  El Pleno de la CEEA V.J autoriza por unanimidad dar acceso al F AARI por la  cantidad 

de hasta $2 ,000,000.00 (Dos millones 00/ 1 0 0  M.  N .)  para la creación de un Memorial 

para victimas de fem in ic id io en colaboración conjunta con la Secretaria de Igualdad 

Sustantiva y la Secretar ia de Cu l tura. -------------------- ----------------------------------------  

h.  El P leno de la CEEA V.J aprueba por unanimidad la integración del Com i té  

Interdisciplinario Evaluador ,  en los térm inos presentados. -----------------------------------  

Fi r m a n  de confmm i d a d  �· p l eno  c o n u c i m i c n t u :  

MTRA. MARGARITA SIERRA DÍAZ DE RIVERA 

Representante de la Secretaría de Planeación y 

Participación Ciudadana 
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Subsecretario de Derechos Humanos como Representante 

Titular de la Secretaría General de Gobierno 
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Secretario 

Get"\tiral de Gob�rno C ... omiaió  n Ejecut:iva. � -�-.. · 1 Eata.t:a.l de Atención 1 ( 

a Víct:ima.s ) 
ki ! l , ;   ·,...._

LIC. GABRIELA M I C H E L  DE LA PARRA 

Representante de la Secretaría de Salud 

. ecretario Técnico de la Comisión Ejecutiva 

Estatal de Atención a Víctimas Jalisco 

- - - - SIN MÁS, SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN A LAS 16 : 55  
DE DÍA . JUEVES 10 DIEZ DE JUNIO DE 2021 DOS MIL VEINTIUNO. -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  
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